
 

 

□ 題 字  西垣 康紀 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  西垣 康紀
□ 副会長  川崎 賢二
□ 幹 事  岡田  忍
会報委員長 榊原 典夫

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1789 回 例会 1 月 8 日（水） 
慶祝行事 
新年互礼会 
 
 
担当：会長・幹事・ＳＡＡ 

 

本日の予定 

第 1790 回 例会 1 月 15 日（水）

卓話（３） 
１００万＄ 
 
 
担当：谷田会員・山田会員 

 

次回の予定 

第 1791 回 例会 1 月 22 日（水）

クラブフォーラム（６） 
ガバナー補佐訪問 
 
 
担当：職業奉仕委員会 

 

会長挨拶 続き 
                      

1 月 職業奉仕月間           

2019－2020
No.1790
20.1.15

会長挨拶【西垣 康紀 会長】 
                      

出席報告                  
                      

会員数：40 名 
出席数：37／40 名 
出席率：92.50％ 
欠席者：3 名（出席免除 1 名 94.87％） 
来訪者：米山奨学生 

タリエレヴァ・ナルギリアさん 

 正月には、「新年明けましておめでとうござい

ます」という挨拶をされる方が多いと思います

が、以前は「新年おめでとうございます」か、「明

けましておめでとうございます」のどちらかで

した。旧年が明けて新年になり、おめでたいと

いう挨拶が長くてこの挨拶の仕方になった気が

しますが、今でもこの挨拶はおかしいと思って

おられる年配者の方が多いのは事実ですので、

挨拶文や年配者の方に接するときは気を付ける

といいかと思います。 
挨拶という言葉の起源は、禅宗で問答を繰り

返し合い、相手の修行の深さを図る意味で使わ

れたものが、現在では他人に対する尊敬や親愛

の言葉となっているように、言葉は生き物なの

で、若い人たちがこの挨拶を使ってあたりまえ

のような世の中になれば、この挨拶が正しいと

いうことになっていくでしょう。世の中が変わ

っていく中には社会経済情勢以外にも言葉もあ

り、私たちも考え方を合わせていかなければな

らないという事例をお話しさせていただきまし

た。今年度も会員皆さまがより良きローラリー

ライフを過ごせることを祈念いたします。 

慶祝行事 
                     

１．会員誕生日のお祝い 
  １月２９日 小泉 宣昭 会員 
 
２．ご夫人誕生日のお祝い 

１月 １日 小島恵美子 様 
１月 ２日 辻  令子 様 
１月２２日 古野さとみ 様 



 

 

ニコニコBOX （敬称略） 
                     

例会行事 新年互礼会 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・西垣康紀・安藤武司・岡田忍・岡田一二三 
・川崎賢二・川島明雄・河村訓陸・小泉宣昭 
・小島正三・古野登喜夫・小森保敏・湖山浩行 
・榊原典夫・竹村博之・谷川英喜・辻  博 
・永瀬 章・長野鉄司・中野直人・波多野光裕 
・原尾 勝・三木 淳・山口八郎 

：あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いします 
・安藤重広：今年は年男です。 
・谷川英喜：おとし玉です。 
・片桐順一郎：琴奏者をお迎えして。 
・森本時夫：会員の友情に感謝。 

本年もよろしく。 

・琴と三味線演奏 
＜演奏者＞ 
生田流 筑紫会 大師範 大塚 歌菊乃 様 

同 上    平澤 歌菊泉 様 
 
＜曲 目＞ 
・六段 
・笛の音 
・さくらの主題によるエチュード 
・黒田節 

慶祝行事 
                     

３．結婚記念日 
  １月 ６日 古野登喜夫 会員 
  １月１１日 安藤 重広 会員 
 
・年男のお祝い 
   安藤 重広 会員 
   谷藤  哲 会員 

年男のお祝い 
安藤重広会員 谷藤 哲会員 

・乾杯のあいさつ 小泉宣昭 直前会長 

米山奨学生 ナルギリアさんへ奨学金支給 



 

 

例会行事 新年互礼会 続き 
                      

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
                      
第１７９１ 回 例会 １月２２日（水） 

クラブフォーラム（６） 

ガバナー補佐訪問 

担当：職業奉仕委員会 

会報・広報 １月担当 田代 美穂


